

VITODURANIA



SEIT 1863

Wir trauern um unseren lieben Farbenbruder

Ernst Basler v/o Fleury

Dr. Dr. h. c. Dipl. Bauingenieur ETH, Zollikon

12. März 1929 – 28. Oktober 2024

Generation 1949

Requiescat in pace.

Für die Alt-Vitodurania:

Florian Schneider

Für die Aktivitas:

Silas Zürrer

Die Abdankung findet am Freitag, 8. November 2024, um 10.30 Uhr in der reformierten Kirche Zollikerberg statt.

Vitoduraner werden gebeten, in Farben zu erscheinen.

Anstelle von Blumen wird um eine Spende an die Stiftung Médecins Sans Frontières, IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q, Vermerk «Gedenkspende Ernst Basler», gebeten.